

# ...gt in Baden ...t zu Klangerlebnissen ein

...ven Früh-  
...en kompo-  
...nmermusik  
...al von 23.5.

...von Dorothy  
...Ebenso steht  
...n Beethoven  
...Das renom-  
...tett wird für  
...ing Retz als  
...eßen. Damit  
...ven Frühling  
...ndungsidee  
...thoven-Orte  
...rregionalen  
...und Beetho-  
...egion nach-  
...e Neuerung  
...eit mit dem  
...n. Es werden  
...Themen des  
...ausragende  
...spräche zu  
...n kommen.  
... ruft der  
...ses Jahr ein  
...ommunity-  
...cial-Media  
...latt werden  
...musikali-  
...n. Es wird  
...vergeben,  
...sikalische  
...blikums  
...Titel #zu-  
...eethoven  
...ch für die

## Programmpunkte in Baden:

**23. Mai um 19.30 Uhr Eröffnungskonzert** im Casino Baden mit dem Festival-Orchester, Ker-son Leong, Violine und Dorothy Khadem-Missagh, Dirigentin  
**5. Juni um 18 Uhr Cinema Paradiso Baden:** Österreich-Premiere des Films „Beethoven's 9th: Ode to Humanity“ zum 200-Jahr-Jubiläums der 9. Symphonie.  
**23. Juni um 18 Uhr im Casino Baden** in Kooperation mit dem Festival LaGacilly Baden: Photo Musik & Fotografie verschmelzen, wenn an diesem Abend eine herausragende Kooperation zweier in Baden verwurzelter internationaler Festivals aus der Taufe gehoben wird. LaGacilly Baden Photo beschäftigt sich heuer mit dem Weltnaturerbe und hat als Motto „Natur.erwachen“. Passend dazu wird das Beethoven Frühling Festival-Orchester unter der Leitung von Dorothy Khadem-Missagh Beethovens 6. Symphonie mit dem Titel „Pastorale“ zum Erklingen bringen. Alle Programmdetails: [www.beethovenfruehling.at](http://www.beethovenfruehling.at)



Badener Kulturvermittlerin Clarissa Reinwein bringt ihr erstes Buch „die Riffbildner“ heraus. Foto: zVg

## Unterstützer gesucht Musikmärchen soll vertont werden

Die Badener Kulturvermittlerin Clarissa Reinwein bringt ihr erstes Buch „die Riffbildner - über die Sehenswürdigkeit in uns“ heraus. Ein Fantasie-Märchen, welches von Komponist Peter Illavsky vertont wird. 2025 gelangt das Musikmärchen mit dem Kammerorchester der Vienna Royal Philharmonic in Baden zur Uraufführung. Für das Projekt wurde nun ein Crowdfunding gestartet.

Den Auftakt für ein neuartiges Musikmärchen, welches in Baden seine Uraufführung feiern wird, setzt eine Hommage an den inneren Reichtum im Menschen: Mit dem Fantasie-Märchenbuch „Die Riffbildner - über die Sehenswürdigkeit in uns“, entführt die Badener Kunst- und Kulturvermittlerin Clarissa Reinwein, (Beethovenhaus, Kaiserhaus, Arnulf Rainer Museum) in das bunte Meer der Innenwelt und erweckt mit Tiefgang und fantasievoller Vielfalt ein Bewusstsein für die Wertigkeit und Schöpferkraft im Menschen. „Gerade dieser innere Reichtum ist es, den wir an Beethoven befeuern und feiern - Reichtum ist allen Menschen inne und diesem muss verstärkt die größte Wertigkeit bei Kindern und Jugendlichen zugesprochen werden“, so Clarissa Reinwein.

Ihr Buch wird vom Wiener Komponist Peter Illavsky vertont und 2025 mit den „Vienna Royal Philharmonic“, in Baden uraufgeführt - ein Faszinationserlebnis für die ganze Familie. Aus alleiniger Kraft setzt Reinwein dieses Kulturprojekt im Auftrag ihrer „Mission“ - der ©Innenbildung - um. Für die Finanzierung der Auftragskomposition startete sie nun eine Crowdfundingkampagne. Bis 15. Juni 2024 hofft sie die Unterstützer-Quote zu erreichen, um von der Bank Austria gefördert zu werden. 30% des Ziels hat sie bereits erreicht. Jede auch noch so kleine Spende ermöglicht die Verwirklichung dieses Kulturprojekts in Baden. Alle Infos zum Projekt unter dem QR-Code



## Kulturbeziehungen und V Beethoven Philharmonie lädt

„Love me Tinder!“ Am Freitag, 24. Mai, endlich soweit und „Love me Tinder!“ gelangt in die Kulturszene Kottlingen zur Uraufführung. Nils Gerfertz-Schiefer vertont eigens für das Industriestadt festival 2024 dieses Stück über die Liebe. Musik an einem solchen Abend natürlich nicht fehlen - romantischen Stimmung! Daher wird die Theatergruppe KONTER unterstützt von La Coquette, bestehend aus der Sängerin Karin Adam und dem Gitarristen Claudius Jelinek. Ebenfalls zu sehen am 1. Juni um 19.30 Uhr und am 2. Juni um 18 Uhr. [www.kulturszene.at](http://www.kulturszene.at)

### Jamil Amirov & Savab

Am 25. Mai findet um 18 Uhr im Musikpavillon im Kurpark Baden ein Konzert mit bedeutenden Vertretern der bairischen Ethnomusik. Jamil Amirov & Savab statt jahrelanger Wegbegleiter Rafiq Babayev, der neben Mustafazade zum Vorreiter der sogenannten Jazz-Mughams zählt, sammelte er viele Erfahrungen im Bereich Jazz-, Orchester-, Ensemble- und Instrumentalmusik. Nach Schönwetter, Eintritt frei, Schlechtwetter: Ersatztermin am 29.5.2024 um 18 Uhr.

### Jazz.Frizz

Im Traiskirchner Jazzclub treten am 28. Mai „Jazz.Frizz“ auf. Beginn ist im Ristorante Pierino um 19 Uhr. Eintritt Freie Spende, Platzreservierung notwendig: 02252/57 20 20

### „Fantastische Natur“

Ölbilder von Manfred Lasch sind von 7. bis 27. Juni in der Badener Hauervinothek, Öffnungszeiten von 10-12.30 und 15.30-18 Uhr, zu sehen. Vernissage am 7. Juni um 19 Uhr.

5. Juni stehen im Casino Baden zwei hochkarätige Konzerte im Fokus. Karin Adam und Jeremias Fliedler spielen ein Doppelkonzert von Johannes Brahms erstmals in Kottlingen. Außerdem am Programm: Mozarts „Serenade“ und Schönbergs „Verklärte Nacht“.

leich mehrere Beziehungen zwischen den drei Werken hält dieses Programm bereit: einen inspirierte die Nacht wohl Mozart als auch Schönberg zwei bedeutenden Werken für ein Kammerorchester, in denen - in unterschiedlicher Weise - der Wechsel von Solostimmen und die große Bedeutung zukommt. Mozarts Serenata notturna ist zu sehen am 1. Juni um 19.30 Uhr und am 2. Juni um 18 Uhr. [www.kulturszene.at](http://www.kulturszene.at)



Karin Adam und J...

### Niederösterreich-Premiere: „Die Ver...

anna sucht eine Wohnung, der sie sich so richtig wohl fühlen kann, Frau Schrankinger eine. Und da deren großzügige Witwenpension für ihren schweifenden Lebensstand nicht ausreicht, muss also eine zusätzliche Einnahmequelle zur Miete frei. Doch mit dem unterschriebenen Mietvertrag fängt der Terror an. Mit Witz und bitterbösen Plot twists liefern sich Margarethe und Marlene Hauser in „Die Vermieterin“ ein bitter-süßes Katz-und-Maus-Spiel. Cinema Paradiso Baden am 20. Juni, NÖ-Premiere mit Regisseur Sebastian Brauneis und Crew zu Gast im Kino. Foto: Studio Brauneis

### Musikhits damals & heute

generationenkonzert im Haus d... welche Musik hören Kinder heute - und was... gehört? Aus einer von Volksschulkindern und... stellte das Ensemble... Lieblings...

CINEMA ☆ PARADISO BADEN  
Kinop...